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PJe já é uma realidade na Justiça 
Federal de Roraima 

Fonte: Secos/SJMA

Feriado do Dia do Servidor Público é transferido 
para o dia 30 de outubro

Nos dias 28 e 29 de setembro de 2015, a 
Subseção Judiciária de Bacabal/MA, realizou, pela 
primeira vez, esforço concentrado de audiências 
de conciliação relativas às ações propostas em 
face da Caixa Econômica Federal.Durante o esforço 
concentrado, foram realizadas 65 audiências, 
tendo sido atingida a conciliação em 63 processos, 
totalizando um percentual de 97% de êxito, 
superando as expectativas iniciais. Ao final do 
projeto, o total das indenizações a serem pagas 
pela Caixa atingiu o montante de R$ 185.000,00, 
valor que circulará na região em até 30 dias.

As audiências foram presididas pelo juiz federal 
substituto da Subseção de Bacabal, Filipe Aquino 
Pessoa de Oliveira, que previamente reuniu as 
partes e seus advogados para reforçar a ideia de 
que a conciliação é o caminho mais rápido, pacífico 
e eficaz para resolver os conflitos judicializados, 
exortando os participantes a buscarem resultados 
satisfatórios para as partes envolvidas e também 
para o Poder Judiciário Federal.

Destaque-se que um dos processos que se 
encerrou em razão do acordo realizado tramitava 
apenas há 50 dias, fato que comprova ser a 
conciliação alternativa eficiente e rápida para a 
solução de conflitos.

Audiências de conciliação promovidas 
pela Subseção de Bacabal/MA 

alcançam 97% de acordos

As comemorações alusivas ao feriado do Dia do Servidor 
Público, no âmbito da Justiça Federal da 1ª Região, foram 
transferidas, conforme previsto na Portaria Presi 244, para 
o dia 30 de outubro de 2015. 

O documento assinado pelo presidente do TRF da 1ª 
Região, desembargador federal Cândido Ribeiro, no dia 18 
de junho, ressalta ainda que o expediente estará suspenso 
naquele dia no Tribunal, nas Seções e nas Subseções 
Judiciárias da 1ª Região, e os prazos que, porventura, 
forem iniciados ou finalizados no dia 30 de outubro serão 
prorrogados para o dia 3 de novembro.

A íntegra da Resolução está disponível no Portal do 
Tribunal, em “Avisos”.

Em continuidade à 
implantação do Processo 
Judicial Eletrônico (PJe) na 
Justiça Federal da 1ª Região, 
na última segunda-feira, dia 
28, ocorreu a solenidade 
de instalação dos trabalhos 
de implantação do PJe 
na Seção Judiciária de Roraima (SJRR). A cerimônia foi 
dirigida pelo presidente do Tribunal Regional Federal da 1ª 
Região (TRF1), desembargador federal Cândido Ribeiro. 
Compuseram a mesa dos trabalhos, além do presidente 
do TRF1, o diretor do foro da SJRR, juiz federal Diego 
Leonardo Andrade de Oliveira,  o presidente do Comitê 
Gestor Regional e da Comissão Técnica do Sistema PJe 
no TRF1, juiz federal Marcelo Velasco Nascimento,  o 
coordenador do PJe da Justiça Estadual e representante 
do Tribunal de Justiça do Estado de Roraima, juiz federal 
Bruno Fernando Alves Costa, o presidente da Comissão 
de Tecnologia da Informação e representante da Ordem 
dos Advogados do Brasil – Seccional Roraima, Peter 
Robinson Júnior.

O presidente do TRF1, desembargador Cândido 
Ribeiro, em seu discurso inicial,  ressaltou a importância 
do novo sistema para a Justiça Federal da 1ª Região com 
a possibilidade da realização de trabalhos simultâneos 
num mesmo processo, garantindo celeridade no trâmite 
processual, buscando a missão maior de entregar ao 
cidadão uma prestação jurisdicional acessível, rápida e 
efetiva.

Já o diretor do foro, Diego Leonardo Andrade de 
Oliveira, destacou que uma das principais contribuições 
do PJe para Roraima será o envio eletrônico de processos 
para o TRF1. Um processo que demorava mais de uma 
semana para chegar ao seu destino em outro estado, 
agora no novo sistema será transferido em segundos. 
Quebrando o protocolo, como ele salientou, o diretor 
elogiou toda a equipe da SJRR pelo comprometimento 
com a produtividade que resultou em premiação 
entregue no Encontro Nacional da Estratégia, realizado 
pelo Conselho da Justiça Federal. A SJRR foi a seção 
judiciária mais produtiva da 1ª Região e a segunda 
melhor do Brasil, no 1º grau, perdendo apenas para São 
Paulo.

Na sequência, a palavra foi passada para o presidente 
do Comitê Gestor Regional e da Comissão Técnica 
Regional do Sistema PJe no TRF1, juiz federal Marcelo 
Albernaz, destacando que a implantação do PJE será 
gradual. [Leia mais]


